



St. Valentins Martin Dietachmair (r.) beim Jubel nach dem Führungstreffer.

## OÖ. LIGA

# Nach dem Cup-Flop in der Liga wieder top

### ST. FLORIAN/ST. VALENTIN.

Nach dem zuletzt im Landescup gegen Underdog Mitterkirchen bereits im Achtelfinale das überraschende Aus kam, konnte der ASK St. Valentin am Sonntag in der Liga aber wieder überzeugen. Die Elf von Peter Riedl feierte gegen die SPG Pregarten

dank späten Toren von Martin Dietachmair sowie Daniel Guselbauer einen 2:0-Heimsieg und rückte auf den zweiten Tabellenrang vor. Enttäuschend verlief das Fußballwochenende für St. Florian. Die Sängerknaben mussten sich Schlusslicht St. Martin zu Hause 0:2 geschlagen geben. ■